

3,7
MILLIONS DE
PERSONNES

Où vont les réfugiés ?

Pour la cinquième année consécutive, la Turquie accueillait davantage de réfugiés que n'importe quel autre pays dans le monde, soit 3,7 millions de personnes. Les principaux pays d'asile sont illustrés en vert sur la carte.

Vous pouvez demander à vos élèves de deviner quels sont les cinq premiers pays à accueillir des réfugiés, donnez-leur ensuite le nom de ces pays et le nombre de réfugiés qui y vivent (voir le tableau).

Les pays illustrés en jaune sont les cinq premiers pays d'origine des réfugiés (voir la carte « Pays d'origine des réfugiés »)

Liban

Le Liban reste le pays qui accueille le plus grand nombre de réfugiés par rapport à sa population nationale, avec un réfugié pour six personnes. La Jordanie (1 sur 14) et la Turquie (1 sur 22) viennent respectivement en deuxième et troisième place.

Turquie	3,7 millions
Pakistan	1,4 million
Ouganda	1,2 million
Soudan	1,1 million
Allemagne	1,1 million